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Réunion du 12 avril 2022

du club Généatscaf 

Compte-rendu

Introduction

La réunion a eu lieu dans la salle S88D de la Cité Administrative de la Part-Dieu. 

Etaient présents   : Gérard, Catherine, Jean-Marie, Laurent, Jacqueline, Nicole,
Marie-Claude,  Bruno, Jean-Marc et Christine DARBON (présidente ATSCAF 01)

Etaient excusés : Bernard, Guy 

I/ Visite de Christine, présidente de l’Atscaf 01

Comme  convenu  la  dernière  fois,  nous  avons  reçu  la  visite  de  Christine
DARBON, présidente de l’Atscaf01, qui souhaite créer une section généalogie à
l’Atscaf01.  Elle  est  venue  pour  voir  comment  se  déroulent  nos  réunions  et
écouter  nos  conseils  et  suggestions.  Nous  lui  avons  expliqué  notamment
l’utilisation du vidéo-projecteur qui est devenu un ustensile indispensable pour
que chacun (e) puisse suivre nos recherches que nous avons pris l’habitude de
faire. Durant nos échanges, Jacqueline a soumis l’idée d’un déplacement dans
l’Ain, pour visiter l’abbaye de Brou, et pour rencontrer cette nouvelle section
qui devrait voir le jour bientôt. Idée approuvée à l’unanimité, surtout si cette
visite  s’accompagne  d’un  repas  dans  l’un  des  nombreux  restaurants  de  la
région ! Étant donné la relative proximité géographique de nos deux sections,
nous pourrions envisager de partager ce genre de rendez-vous à l’avenir.

II/ Résolution de différents problèmes

Comme nous en avons pris l’habitude, nous essayons de résoudre en commun
des problèmes soulevés par certains d’entre nous.
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Aujourd’hui, sur la proposition de Jacqueline, nous nous connectons sur le site
de Filae, que finalement peu d’entre nous connaissent bien. En l’absence de
Guy,  c’est  Laurent  qui  est  à  la  manœuvre,  et  faisons  des  recherches
notamment  pour  Jacqueline,  malheureusement  sans  succès.  Puis  nous
recherchons un ancêtre de Nicole,  et après diverses manipulations trouvons
divers renseignements qui vont permettre à Nicole d’avancer dans son arbre .

Le constat est que des informations existent sur ce site, et que chacun devrait
profiter de notre abonnement Premium sur Filae pour essayer de compléter
son  arbre !  (si  vous  avez  oublié  ou  perdu  les  codes  de  connection,  me  les
demander).

 

III Prochaine réunion pour l’expo

La prochaine réunion se déroulera le mardi 26 avril à 14h30 pour ceux qui le
souhaitent. Le thème principal sera celui des cartes postales. 

Message à Bernard : peux-tu amener ta collection (ou du moins une partie) afin
que nous décidions de ce que nous pouvons mettre en place sur ce thème. Si
certain(e)s  d’entre  vous  ont  également  des  cartes  postales  anciennes,  ils
peuvent également les amener bien évidemment.

Nous essayerons également de revoir et de finaliser tous les thèmes que nous
avons déjà vu. Ceci afin de voir ce qu’il nous reste à faire. 
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